
 
 

TUIT DE AUGC 

AUGC manifiesta en un tuit de fecha 10 de diciembre de 2020, 

que se crea un grupo de trabajo para tratar las problemáticas 

de los empleos de cabo y continúa diciendo que son sus  

demandas. 

¿ES VERDAD? 

 

 

15 de 

septiembre  

de 2020 

 

 CONTINÚA… 



 

30 DE SEPTIEMBRE 

DE 2020 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Cuando otros se quieren adjudicar los logros de: 

 

LAS ACTAS DEL CONSEJO, DEMUESTRAN LA REALIDAD. 

 

NOSOTROS SEGUIMOS TRABAJANDO PARA NO DEJAR A 

NINGÚN CABO ATRÁS, LLAME COMO SE LLAME: 

ERG4, ERGCABOS O ERG6 

¿También se lo adjudicarán? 


